

CONFÉRENCE ÉCHANGE

« LES INVITÉS AU FESTIN, UNE EXPÉRIENCE INNOVANTE DE PSYCHIATRIE CITOYENNE »

par Marie-Noëlle BESANÇON, psychiatre,
présidente et fondatrice des IAF
et Jean BESANÇON, entrepreneur
social, président d'IAF réseau



JEUDI 15 DÉCEMBRE 2016
DE 18H00 À 20H30
À LA MJC PICHON À NANCY

7 boulevard du Recteur Senn, 54000 Nancy
Accès via les arrêts de bus ou parking
« Place des Vosges »

Accueil ouvert aux participants dès 17h30

L'association Les Invités au Festin (IAF) mène depuis 25 ans une expérience alternative, humaniste et citoyenne. Elle a créé à Besançon des lieux d'accueil et de vie citoyens ouverts sur la cité à destination de personnes souffrant de troubles psychiques et d'exclusion.

Ce modèle, conçu et réalisé par Marie Noëlle et Jean Besançon, a fait la preuve de son efficacité, tant au niveau qualitatif que quantitatif. Il s'est depuis développé en France et à l'étranger (Belgique, Rwanda) par l'intermédiaire d'IAF réseau, afin d'essaimer le concept de psychiatrie citoyenne des Invités au Festin.

IAF réseau regroupe aujourd'hui 14 associations qui œuvrent pour la création de lieux d'accueil et de vie sur le même modèle.

Les IAF et IAF Réseau sont lauréats du Chantier Présidentiel « La France S'engage », label décerné en mars 2015.

Nous vous invitons à venir découvrir cette expérience de psychiatrie citoyenne ainsi que le projet porté par l'Association Espoir Alsace Bossue (membre d'IAF Réseau) à Sarre-Union (67) lors de cette conférence-échanges.

Pour valider votre inscription et renseigner le formulaire : allez sur

www.iaf-reseau.com (événement / conférence)